



Liebe Eltern,

16.04.2021

uns erreichte gerade die Nachricht, dass der Präsenzunterricht für alle Schulen in Wuppertal aufgrund des hohen Inzidenzwertes von über 200 ausgesetzt wird. Die Notbetreuung bleibt bestehen.

Es findet ab Montag weiterhin Unterricht auf Distanz statt.

Die Klassenlehrerinnen werden die Schülerinnen und Schüler wie gewohnt mit Material versorgen.

Ich wünsche Ihnen ein schönes Wochenende und bleiben Sie gesund!

Im Namen des gesamten Teams der Rottsieper Höhe,

Annika Benner

Schulleiterin